

BRAUHAUS FAUST

Haben Sie schon die Faust Bier-Spezialitäten probiert?

„Beste Bierqualität und erstklassiger Geschmack für die Region“ ist die Philosophie der seit 1654 in Churfranken verwurzelten Familienbrauerei. Regionalität ist dabei auch ein Garant für Qualität und Nachhaltigkeit. Für erfolgreiches Umweltmanagement erhielt die Brauerei u. a. die Bayerische Umweltmedaille.

Dass die Faust Bier-Spezialitäten mit viel Liebe, Sachverstand und besten Zutaten gebraut werden, schmeckt man – und zeichnet sich aus. Jedes Jahr kann Brauhaus Faust zahlreiche Preise für seine Biere entgegennehmen.

Lassen auch Sie es sich schmecken!

www.tagungshaeuser.net

tagungshäuser
des Bistums Würzburg